

虹通信



虹会員のご家族さまへ 号外その③



こんにちは、フォトスタジオ若葉です。
このたび県の休業要請が15日をもって
解除となり、16日から営業再開しました。
感染の心配が無くなつたわけでもないのです
晴れて元の生活ということになりますが、
少しずつでも前に進んでいきたいと思います。
e.ギフトカードのお礼
失礼ホームペー・ジや通信で応援のお願いを
掲載しましたが、おかげ様でたくさんのお客
様にご購入いただきました。

本当にありがとうございます！
実は販売するにあたって、当初ご購入いたしました
件は販売するにあたって、当初ご購入いたしました
の作成画面を見ながら、お客様に応援の
お願いをしていくつつか購入する方は
いるんだろうかと、怖い気持ちと半ばあきらめ
の心境でした。

でも、5月4日に休業要請が延長となたしと
たんです。でも、6月1日から「切羽詰まつて」
で、「紅長日く」切羽詰まつて「ホチッとしてしまつ
たんです。

そしたら、「ご購入の結果がほっぽつて届き
始めたんだ。この方も、お方も、お顔が浮かんで
画面を見ながら胸が熱くなりました。
このような状況下でも応援してくださる方が
いる、若葉はお客様に支えられていく方があ
して瞬間でした。お忙えするべく、さう努力して
まいりますのでどうか若葉を
よろしくお願ひいたします。

「四葉のフローバー」

この虹通信に何やら不思議なつぶが入つて思つたで
しょう？ 中身はフローバーの種で、発芽しやすいように
コーティングされます。食べちゃダメですよ。美は、バラのグランドカバーにと取り寄せたところ。
四葉が出来るのに気がつきました。休業中のどんよりした
生活に、なんだか四葉が元気をくれた気がしたんです。
绿は若葉のテーマカラーでもあるので、アマビエぬりえのおれ
や、ギフトカードご購入のおれに、スタッフれなちゃんがフローバーを
押し花にしてお手紙と一緒に送りました。
それで、もしかしたらタネから育てるのも楽しんどらえるかなと思いま
んです。四葉のフローバーは、一度は探したことがあると思います。
見つけたことがある方、見つけられなくそあきらめた方、子どもの頃が
なつかしいでしょ？
おうち生活のひとつことに、ご家族で幸せのフローバーを育ててみて
下さい。クローバーが育たらせひ、フローバーと一緒に家族写真を
撮ってみませんか？

e.ギフトカードの販売

ギフトカードの販売は、これからも継続していく予定です。
七五三を予定の方、毎年の家族写真に、
また、成人式のアルバム作りの予定に、
それからプレゼントしたりと、ギフトカード
を使って、写真を楽しんでいただきたい
と思います。写真がみなでまとめて、だけ
ハッピーにしてくるように、若葉は
お手伝をしていきたいと思います。

フォトスタジオ若葉
※・5月11日㈯は、営業時間
を短縮して、火曜日、水曜日を
お休みしてます。
営業時間：10時～4時(平日)
10時～5時(土・日)
LINEやメールでのお問い合わせ
もお気軽にどうぞ!!

